

## さあ！運動会 校庭に「笑顔の花」を咲かせよう

5月21日から特別時間割が始まり、一生懸命練習してきましたが、いよいよ6月6日（土）と本番が迫ってきました。毎日真夏を思わせるような暑い日が続く中、子ども達も先生も、真剣に楽しく練習に励んでいます。毎朝応援団のパワーあふれる声で一日がはじまり、それぞれの学年の掛け声も元気に響き渡ります。運動会に向けて雰囲気は最高潮です。

1年生は初めての運動会です。いろいろな並び方がある、自分の位置や順番を覚えるのは大変ですが、しっかりとできるようになってきました。玉入れは元気よくかわいく頑張ります。2年生は国語の『スイミー』のお話を、フラフープを使って表現します。素敵な海の世界が広がります。3年生は『ソーラン』。大きな声を響かせ、元気よく、格好よく、力強く踊ります。4年生はダンス『信濃の国』。アップテンポの信濃の国のリズムに、見ているだけで動き出したくなります。そして5・6年生は組体操。組体操の心得を全員で復唱し、心を揃えて取り組んできました。最後の運動会にかける6年生の気持ちに引っ張られ、素晴らしい演技を見せてくれることを期待しています。5・6年生は、運動会を支える係活動も頑張ってくれています。

それぞれの学年や自分の出場する種目で、係活動で、一人ひとりの子ども達が、これまでの練習の成果をいかに発揮することを願っています。

保護者の皆さんも、子ども達に大きな声援をお願いします。そして笑顔の花を咲かせましょう。





赤組団長 滝沢敦稀くん

みんなが全力を出し切れるように、魂をこめて応援します。



白組団長 池内裕哉くん

魂をこめて必死に応援し、勝利に向かって頑張ります。



金管も頑張ります

『運動会に向けてのお願い』を別紙にてお配りしました。よくご覧になり、運動会が大成功に終わりますよう、ご協力をお願いします。

## 北信地区陸上大会・更埴陸上大会で屋代小学校が大活躍

5月23日に、長野市の陸上競技場で、長野県小学生陸上競技大会北信地区予選がありました。出場した選手の皆さんは、毎朝校庭で練習してきた成果を大いに発揮し、素晴らしい成績を残してくれました。9種目21人の皆さんが、6月21日に松本市陸上競技場で開催される県大会に出場します。県大会でも力を遺憾なく発揮して下さい。また、31日には万葉の里陸上競技場で更埴小学生陸上大会がありました。こちらでも多くの皆さんが入賞しました。おめでとうございます。



気合を入れて本番に臨みました

## 1年生が学校探検を始めています

1年生が学校探検の授業を進めています。校長室、事務室、職員室、保健室など、グループごとに学校中の教室や部屋を探検しています。授業中に、お兄さんお姉さんの教室にもちょっとお邪魔します。お兄さんお姉さんもうれしそうです。

職員室にも大勢で押しかけてきました。「失礼します」「握手をしてください」「ありがとうございます」。あいさつもちゃんと出来ました。頑張っ

